

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	23 juin 2016
Journaliste	<i>Dominique Usseglio</i>

SPECTACLE **Un gala "Tout en couleurs"** **pour l'Alerte-Gentianes**



"Tout en couleurs" était le thème du premier gala de l'Alerte-Gentianes, samedi dernier, à l'espace Malraux. Une soirée colorée qui a mis du baume au cœur du public, arrivé sous une pluie battante. Un superbe diaporama en filigrane avec de belles phrases poétiques et philosophiques annonçait la couleur de chaque danse, relevé par des musiques adaptées aux chorégraphies et de superbes costumes. Un superbe rendu de fin d'année pour tout le travail des cours de Luce, Coralie, Ely et Hacène, avec une centaine d'enfants, adolescents et adultes sur scène, pour 28 prestations différentes. Deux autres galas sont programmés, le 24 juin au Scarabée à 20 h 30 (danse contemporaine) avec comme thème "l'équilibre," et le 25 juin à 19 h 30 à l'espace Malraux avec "les châteaux".